

Lampiran A
LAMPIRAN SKALA

Dengan Hormat.

Nama Saya Desi Natalia (20190701287), mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul, saat ini sedang melakukan penelitian untuk menyusun tugas akhir (skripsi) yang berjudul Pengaruh Kelekatan Orang Tua terhadap *Intimacy* pada dewasa awal yang menikah. Jika Saudara/Saudari:

1. Berusia 20-39 tahun.
2. Sudah menikah

Saya memohon kesediaan saudara/saudari untuk mengisi sejumlah data sebagai sumber data penelitian saya. Silakan saudara/saudari membaca petunjuk pengisian terlebih dahulu sebelum mengisi kuesioner ini. Kemudian, silakan saudara/saudari membaca petunjuk untuk setiap bagian sebelum saudara/saudari memberikan jawaban.

Perlu diketahui bahwa tidak ada jawaban benar/salah untuk setiap pernyataan yang ada, selama jawaban yang saudara/saudari berikan adalah berasal dari gambaran keadaan diri maupun kondisi saudara/saudari yang sebenarnya. Data diri dan jawaban saudara/saudari akan terjaga kerahasiannya dan hanya digunakan untuk data penelitian. Oleh karena itu, saya mengharapkan jawaban dari saudara/saudari yang sejujurnya. Sebelum saudara-saudari memberikan kuesioner ini, mohon untuk memeriksa kembali agar tidak ada bagian yang terlewatkan. Sebelumnya saya mengucapkan terima kasih atas kesediaan saudara/saudari untuk mengisi kuesioner ini. Jika terdapat pertanyaan saudara/saudari dapat menghubungi saya di nomor 085868052989 atau melalui email desinataliacarpenter@gmail.com

Hormat Saya

Desi Natalia

Identitas Subjek

Nama :

Jenis Kelamin : P/L

Usia :

Asal (Kota/Pulau) :

Lama Menikah :

Petunjuk Pengisian

1. Pilihlah jawaban yang paling sesuai dengan keadaan saudara/saudari, dengan memberikan tanda (X) pada salah satu jawaban yang telah tersedia dengan ketentuan:

- SS : Jika Sangat Sesuai dengan pernyataan tersebut
- S : Jika Sesuai dengan pernyataan tersebut
- TS : Jika Tidak Sesuai dengan pernyataan tersebut
- STS : Jika Sangat Tidak Sesuai dengan pernyataan tersebut

2. Apabila saudara/saudari ingin mengganti jawaban, beri tanda (=) pada jawaban yang telah saudara/saudari buat sebelumnya. Kemudian berilah tanda silang (X) pada jawaban baru.

Contoh:

No.	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1.	Orang tua saya menghargai perasaan saya		X		

Item Skala Kelekatan Sebelum Uji Coba

Keterangan : Sangat Sesuai (SS) Sesuai (S), Tidak Sesuai (TS), Sangat Tidak Sesuai (STS)

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya merasa bahwa orang tua selalu ada saat saya membutuhkan mereka.				
2	Saya merasa memiliki hubungan yang dekat dengan orang tua.				
3	Saya lebih senang berbagi keluh-kesah dengan teman-teman saya dari pada ke orang tua Saya				
4	Saya selalu berkomunikasi dengan orang tua saya.				
5	Orang tua saya menolak untuk membantu kesulitan yang saya alami				
6	Orang tua saya kurang memahami apa yang saya rasakan.				
7	Orang tua saya akan membantu jika saya mengalami kesusahan				
8	Saya merasa orang tua saya selalu memberi perhatian kepada saya.				
9	Saya merasa lebih nyaman bercerita tentang masalah saya kepada orang lain				
10	Orang tua saya tidak memercayai apapun yang saya ceritakan				
11	Orang tua saya membuat saya merasa berharga.				
12	Orang tua saya sulit menerima kelemahan saya.				
13	Saya merasa orang tua saya sulit menerima apa yang ada pada diri saya.				
14	Saya merasa orang tua mengabaikan saya ketika saya mengalami kesulitan.				

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
15	Saya merasa orang tua saya dapat membantu mengatasi masalah yang saya hadapi.				
16	Orang tua saya tidak peduli dengan masalah yang saya hadapi.				
17	Saya merasa orang tua saya menerima saya apa adanya				
18	Saya memiliki peran yang sedikit di dalam keluarga. Pendapat saya kurang dihargai dalam keluarga.				
19	Orang tua saya tidak memberikan dukungan apapun terhadap saya				
20	Orang tua saya menerima segala kelemahan saya				
21	Di depan orang tua saya, saya merasa menjadi orang lain.				
22	Saya menyelesaikan banyak hal sendiri tanpa bantuan orang tua				
23	Orang tua saya termasuk orang yang dapat saya percaya.				
24	Orang tua saya kurang memberikan perhatian kepada saya				
25	Saya akan menceritakan masalah saya kepada orang tua.				
26	Saat saya dalam kesusahan, orang tua saya membiarkan saya dengan masalah saya.				
27	Saya merasa nyaman bersama orang tua karena mereka mengerti perasaan saya.				
28	Saya lebih sering berkomunikasi dengan teman dibandingkan orang tua.				
29	Orang tua adalah tempat paling nyaman untuk berkeluh kesah.				

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
30	Orang tua saya selalu sibuk saat saya membutuhkan mereka.				
31	Orang tua saya menghindar ketika saya memerlukan bantuan mereka				

Item Skala *Intimacy* Sebelum Uji Coba

Keterangan: Selalu (SL), Sering (SR), Jarang (JR), Tidak Pernah (TP)

No	Pernyataan	SL	SR	JR	TP
1	Saya bercerita setiap apa yang saya rasakan kepada pasangan.				
2	Saya tahu apa yang harus saya lakukan ketika pasangan saya menghadapi masalah.				
3	Saya tidak membatasi aktivitas pasangan saya.				
4	Pasangan saya tidak mengetahui aktivitas saya di luar rumah.				
5	Ketika saya sedang marah saya berhenti memberikan perhatian kepada pasangan saya.				
6	Saya curiga setiap kali pasangan saya tidak memberikan kabar.				
7	Saya curiga saat pasangan saya sedang bersama teman-teman.				
8	Saya dan pasangan memiliki pandangan hidup yang sama				
9	Setiap ada masalah dengan pasangan, saya berkeinginan untuk selingkuh.				
10	Saya berbohong kepada pasangan saya saat mengikuti acara tertentu.				
11	Disela waktu saya menyampaikan kepada pasangan bahwa saya merindukannya.				
12	Saya merasakan kebahagiaan setiap kali pasangan saya sukses dalam targetnya.				

No	Pernyataan	SL	SR	JR	TP
13	Saya merasa hubungan saya dengan pasangan tidak akan bertahan lama.				
14	Ketika marah saya memaki pasangan saya.				
15	Saya marah ketika pasangan saya berkenalan dengan lawan jenisnya.				
16	Saya tidak menyimpan rahasia apapun kepada pasangan saya.				
17	Saya memendam apa yang saya rasakan.				
18	Saya merasa nyaman berada dekat dengan pasangan saya.				
19	Saya menutupi apa yang saya lakukan saat saya jauh dari pasangan saya.				
20	Saya tidak peduli dengan perhatian yang diberikan pasangan saya.				
21	Saya setia kepada pasangan saya.				
22	Apa yang saya katakan adalah apa yang saya lakukan.				
23	Saya tidak mengetahui kegiatan pasangan sehari-hari.				
24	Saya mudah mengatakan cerai kepada pasangan ketika pasangan saya melakukan kesalahan.				
25	Saya berharap hubungan saya dengan pasangan dapat bertahan sampai akhir hidup kami.				
26	Saya memberitahu pasangan saya tentang aktivitas saya diluar rumah.				
27	Saya mencium pasangan saya ketika kami hendak melakukan aktivitas di luar rumah.				
28	Saya bercerita tentang apapun kepada pasangan saya.				

No	Pernyataan	SL	SR	JR	TP
29	Saya mengizinkan pasangan saya berteman dengan lawan jenis.				
30	Jika terjadi masalah dengan orang lain, saya tidak bercerita kepada pasangan saya.				
31	Saya marah ketika pasangan merayu saya.				
32	Saya merasa risih pada saat pasangan saya mencium dan memeluk saya.				
33	Saya tidak suka berbagi cerita masalah dengan orang lain kepada pasangan saya.				
34	Saya memahami apa yang dirasakan oleh pasangan saya.				
35	Saya tidak dapat memahami apa yang dipikirkan oleh pasangan saya.				
36	Apa yang saya alami di luar rumah, pasangan saya mengetahuinya.				
37	Saya tidak peduli dengan hobby pasangan saya.				
38	Saya malu untuk mengatakan cinta kepada pasangan saya.				
39	Saya lebih cuka bercerita tentang diri saya kepada teman-teman saya.				
40	Saya bercerita dengan terbuka tentang aktivitas di luar rumah kepada pasangan saya.				
41	Saya memahami apa yang dipikirkan oleh pasangan saya.				
42	Saya menghindari sebuah kebohongan dalam hubungan yang saya jalani dengan pasangan.				
43	Saya peka tentang emosi yang dirasakan oleh pasangan saya				

Item Skala Kelekatan Setelah Uji Coba

Keterangan : Sangat Sesuai (SS) Sesuai (S), Tidak Sesuai (TS), Sangat Tidak Sesuai (STS)

No.	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Saya merasa memiliki hubungan yang dekat dengan orang tua.				
2	Saya lebih senang berbagi keluh-kesah dengan teman-teman saya dari pada ke orang tua Saya				
3	Saya selalu berkomunikasi dengan orang tua saya.				
4	Orang tua saya menolak untuk membantu kesulitan yang saya alami				
5	Orang tua saya kurang memahami apa yang saya rasakan.				
6	Orang tua saya akan membantu jika saya mengalami kesusahan				
7	Saya merasa orang tua saya selalu memberi perhatian kepada saya.				
8	Saya merasa lebih nyaman bercerita tentang masalah saya kepada orang lain				
9	Orang tua saya tidak memercayai apapun yang saya ceritakan				
10	Orang tua saya membuat saya merasa berharga.				
11	Saya merasa orang tua saya sulit menerima apa yang ada pada diri saya.				
12	Saya merasa orang tua mengabaikan saya ketika saya mengalami kesulitan.				
13	Saya merasa orang tua saya dapat membantu mengatasi masalah yang saya hadapi.				
14	Orang tua saya tidak peduli dengan masalah yang saya hadapi.				
15	Saya merasa orang tua saya menerima saya apa adanya				
16	Saya memiliki peran yang sedikit di dalam keluarga. Pendapat saya kurang dihargai dalam keluarga.				
17	Orang tua saya tidak memberikan dukungan apapun terhadap saya				
18	Orang tua saya menerima segala kelemahan saya				
19	Di depan orang tua saya, saya merasa menjadi orang lain.				

20	Saya menyelesaikan banyak hal sendiri tanpa bantuan orang tua				
21	Orang tua saya termasuk orang yang dapat saya percaya.				
22	Orang tua saya kurang memberikan perhatian kepada saya				
23	Saat saya dalam kesusahan, orang tua saya membiarkan saya dengan masalah saya.				
24	Saya merasa nyaman bersama orang tua karena mereka mengerti perasaan saya.				
25	Saya lebih sering berkomunikasi dengan teman dibandingkan orang tua.				
26	Orang tua adalah tempat paling nyaman untuk berkeluh kesah.				
27	Orang tua saya selalu sibuk saat saya membutuhkan mereka.				
28	Orang tua saya menghindar ketika saya memerlukan bantuan mereka				

Item Skala *Intimacy* Setelah Uji Coba

Keterangan: Selalu (SL), Sering(SR), Jarang (JR), Tidak Pernah(TP)

No	Pernyataan	SL	SR	JR	TP
1	Saya tahu apa yang harus saya lakukan ketika pasangan saya menghadapi masalah.				
2	Saya tidak membatasi aktivitas pasangan saya.				
3	Pasangan saya tidak mengetahui aktivitas saya di luar rumah.				
4	Ketika saya sedang marah saya berhenti memberikan perhatian kepada pasangan saya.				
5	Saya curiga saat pasangan saya sedang bersama teman-teman.				
6	Disela waktu saya menyampaikan kepada pasangan bahwa saya merindukannya.				
7	Saya merasakan kebahagiaan setiap kali pasangan saya sukses dalam targetnya.				
8	Saya merasa hubungan saya ddengan pasangan tidak akan bertahan lama.				
9	Saya tidak menyimpan rahasia apapun kepada pasangan saya.				
10	Saya memendam apa yang saya rasakan.				
11	Saya merasa nyaman berada dekat dengan pasangan saya.				

12	Saya menutupi apa yang saya lakukan saat saya jauh dari pasangan saya.				
13	Saya tidak peduli dengan perhatian yang diberikan pasangan saya.				
14	Saya setia kepada pasangan saya.				
15	Apa yang saya katakan adalah apa yang saya lakukan.				
16	Saya tidak mengetahui kegiatan pasangan sehari-hari.				
17	Saya mudah mengatakan cerai kepada pasangan ketika pasangan saya melakukan kesalahan.				
18	Saya memberitahu pasangan saya tentang aktivitas saya diluar rumah.				
19	Saya mencium pasangan saya ketika kami hendak melakukan aktivitas di luar rumah.				
20	Saya bercerita tentang apapun kepada pasangan saya.				
21	Saya mengizinkan pasangan saya berteman dengan lawan jenis.				
22	Jika terjadi masalah dengan orang lain, saya tidak bercerita kepada pasangan saya.				
23	Saya marah ketika pasangan merayu saya.				
24	Saya merasa risih pada saat pasangan saya mencium dan memeluk saya.				
25	Saya memahami apa yang dirasakan oleh pasangan saya.				
26	Saya tidak dapat memahami apa yang dipikirkan oleh pasangan saya.				
27	Apa yang saya alami di luar rumah, pasangan saya mengetahuinya.				
28	Saya malu untuk mengatakan cinta kepada pasangan saya.				
29	Saya lebih cuka bercerita tentang diri saya kepada teman-teman saya.				
30	Saya bercerita dengan terbuka tentang aktivitas di luar rumah kepada pasangan saya.				
31	Saya menghindari sebuah kebohongan dalam hubungan yang saya jalani dengan pasangan.				

Lampiran B
UJI VALIDITAS DAN RELIABILITAS

A. Skala Kelekatan

Uji Validitas dan Reliabilitas Sebelum *Delete-Items* Tidak Valid

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded ^a	0	0,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
0,927	31

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Deleted	Scale Variance if Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Deleted
IV.K.1	93,97	103,551	-0,261	0,928
IV.K.2	93,90	101,817	0,478	0,925
IV.K.3	94,63	98,516	0,498	0,926
IV.K.4	94,00	100,966	0,542	0,925
IV.K.5	93,93	101,168	0,556	0,925
IV.K.6	94,30	102,424	0,410	0,926
IV.K.7	93,83	101,592	0,550	0,925
IV.K.8	93,87	99,844	0,582	0,924
IV.K.9	94,37	97,964	0,554	0,925
IV.K.10	93,97	99,344	0,764	0,922
IV.K.11	93,73	99,099	0,621	0,924
IV.K.12	94,30	107,183	-0,029	0,933
IV.K.13	94,03	99,964	0,662	0,923
IV.K.14	93,87	100,602	0,669	0,924

IV.K.15	94,03	99,344	0,642	0,923
IV.K.16	94,00	99,586	0,671	0,923
IV.K.17	93,73	99,030	0,696	0,923
IV.K.18	94,07	98,271	0,765	0,922
IV.K.19	94,00	100,759	0,388	0,927
IV.K.20	93,93	99,375	0,650	0,923
IV.K.21	93,97	98,585	0,667	0,923
IV.K.22	94,57	99,082	0,581	0,924
IV.K.23	93,77	103,220	0,323	0,927
IV.K.24	93,97	98,999	0,703	0,923
IV.K.25	94,57	105,013	0,149	0,930
IV.K.26	93,97	99,482	0,749	0,923
IV.K.27	94,27	103,375	0,342	0,927
IV.K.28	94,40	101,145	0,469	0,926
IV.K.29	94,03	102,654	0,355	0,927
IV.K.30	94,13	99,706	0,701	0,923
IV.K.31	93,90	100,162	0,637	0,924

Uji Validitas dan Reliabilitas Setelah *Delete-Items* Tidak Valid

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded ^a	0	0,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
0,938	28

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
IV.K.2	85,13	97,016	0,418	0,937
IV.K.3	85,87	93,223	0,495	0,937
IV.K.4	85,23	95,357	0,562	0,936
IV.K.5	85,17	95,730	0,559	0,936
IV.K.6	85,53	97,085	0,400	0,937
IV.K.7	85,07	95,995	0,569	0,936
IV.K.8	85,10	94,714	0,561	0,936
IV.K.9	85,60	92,455	0,566	0,936
IV.K.10	85,20	93,890	0,774	0,934
IV.K.11	84,97	93,964	0,602	0,935
IV.K.13	85,27	94,547	0,666	0,935
IV.K.14	85,10	94,921	0,701	0,934
IV.K.15	85,27	93,720	0,666	0,934
IV.K.16	85,23	94,047	0,688	0,934
IV.K.17	84,97	93,895	0,676	0,934
IV.K.18	85,30	93,114	0,749	0,933
IV.K.19	85,23	94,668	0,436	0,938
IV.K.20	85,17	94,213	0,631	0,935
IV.K.21	85,20	93,131	0,677	0,934
IV.K.22	85,80	93,338	0,613	0,935
IV.K.23	85,00	97,724	0,325	0,938
IV.K.24	85,20	93,614	0,706	0,934
IV.K.26	85,20	93,959	0,767	0,934
IV.K.27	85,50	98,052	0,328	0,938
IV.K.28	85,63	95,620	0,478	0,937
IV.K.29	85,27	97,444	0,334	0,938
IV.K.30	85,37	94,102	0,725	0,934
IV.K.31	85,13	94,464	0,668	0,935

B. Skala *Intimacy*

Uji Validitas dan Reliabilitas Sebelum *Delete-Items* Tidak Valid

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded ^a	0	0,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
0,899	43

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
DV.I.1	142,77	193,564	0,178	0,900
DV.I.2	142,37	189,964	0,483	0,896
DV.I.3	142,73	190,064	0,302	0,899
DV.I.4	142,33	188,299	0,645	0,895
DV.I.5	142,87	187,085	0,512	0,895
DV.I.6	142,90	196,921	0,041	0,903
DV.I.7	142,70	190,286	0,413	0,897
DV.I.8	142,90	190,300	0,282	0,899
DV.I.9	141,90	198,024	0,133	0,899
DV.I.10	142,17	194,626	0,256	0,899
DV.I.11	142,83	184,420	0,560	0,894
DV.I.12	142,17	191,385	0,425	0,897
DV.I.13	142,17	185,592	0,661	0,894
DV.I.14	142,40	199,145	-0,045	0,902
DV.I.15	142,67	192,575	0,264	0,899
DV.I.16	142,70	183,459	0,480	0,896
DV.I.17	142,80	188,993	0,358	0,898

DV.I.18	142,20	185,752	0,697	0,893
DV.I.19	142,43	190,392	0,304	0,899
DV.I.20	142,20	187,614	0,590	0,895
DV.I.21	141,90	196,990	0,335	0,899
DV.I.22	142,33	189,678	0,458	0,896
DV.I.23	142,60	189,697	0,329	0,898
DV.I.24	141,97	193,482	0,455	0,897
DV.I.25	141,87	198,740	0,000	0,900
DV.I.26	142,40	182,731	0,692	0,893
DV.I.27	142,97	186,033	0,400	0,897
DV.I.28	142,57	183,633	0,672	0,893
DV.I.29	143,33	187,678	0,397	0,897
DV.I.30	142,63	187,757	0,394	0,897
DV.I.31	142,17	189,523	0,540	0,896
DV.I.32	142,03	193,482	0,393	0,897
DV.I.33	142,73	191,306	0,241	0,900
DV.I.34	142,43	189,495	0,514	0,896
DV.I.35	142,63	189,275	0,482	0,896
DV.I.36	142,50	180,466	0,811	0,891
DV.I.37	142,30	194,355	0,294	0,898
DV.I.38	142,20	190,786	0,379	0,897
DV.I.39	142,67	188,851	0,478	0,896
DV.I.40	142,53	182,809	0,749	0,892
DV.I.41	142,53	194,878	0,233	0,899
DV.I.42	142,50	187,155	0,358	0,898
DV.I.43	142,40	195,283	0,196	0,899

Uji Validitas dan Reliabilitas Setelah *Delete-Items* Tidak Valid

Case Processing Summary

		N	%
Cases	Valid	30	100,0
	Excluded ^a	0	0,0
	Total	30	100,0

a. Listwise deletion based on all variables in the procedure.

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
0,910	31

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
DV.I.2	101,50	146,810	0,490	0,907
DV.I.3	101,87	146,671	0,315	0,910
DV.I.4	101,47	145,568	0,638	0,905
DV.I.5	102,00	143,862	0,540	0,906
DV.I.7	101,83	147,799	0,377	0,908
DV.I.11	101,97	141,551	0,583	0,905
DV.I.12	101,30	148,493	0,402	0,908
DV.I.13	101,30	143,045	0,664	0,904
DV.I.16	101,83	141,454	0,467	0,908
DV.I.17	101,93	145,857	0,366	0,909
DV.I.18	101,33	143,747	0,663	0,904
DV.I.19	101,57	146,806	0,325	0,910
DV.I.20	101,33	145,126	0,573	0,906
DV.I.21	101,03	153,068	0,352	0,910
DV.I.22	101,47	146,533	0,466	0,907
DV.I.23	101,73	146,478	0,336	0,910
DV.I.24	101,10	149,886	0,471	0,908
DV.I.26	101,53	139,430	0,754	0,902
DV.I.27	102,10	143,541	0,394	0,909
DV.I.28	101,70	141,528	0,663	0,904
DV.I.29	102,47	144,602	0,409	0,908
DV.I.30	101,77	145,082	0,388	0,909
DV.I.31	101,30	146,838	0,519	0,907
DV.I.32	101,17	149,730	0,421	0,908
DV.I.34	101,57	146,806	0,494	0,907
DV.I.35	101,77	146,599	0,464	0,907
DV.I.36	101,63	138,447	0,819	0,901
DV.I.38	101,33	148,230	0,344	0,909
DV.I.39	101,80	145,614	0,497	0,907
DV.I.40	101,67	140,299	0,769	0,902

DV.I.42	101,63	144,999	0,333	0,911
---------	--------	---------	-------	-------

Lampiran C
UJI NORMALITAS

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		Unstandardized Residual
N		385
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	0,0000000
	Std. Deviation	10,72063149
Most Extreme Differences	Absolute	0,060
	Positive	0,038
	Negative	-0,060
Test Statistic		0,060
Asymp. Sig. (2-tailed)		.002 ^c

a. Test distribution is Normal.

b. Calculated from data.

c. Lilliefors Significance Correction.

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		Unstandardized Residual	
N		385	
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	0,0000000	
	Std. Deviation	10,72063149	
Most Extreme Differences	Absolute	0,060	
	Positive	0,038	
	Negative	-0,060	
Test Statistic		0,060	
Asymp. Sig. (2-tailed)		.002 ^c	
Monte Carlo Sig. (2-tailed)	Sig.	.123 ^d	
	99% Confidence Interval	Lower Bound	0,115
		Upper Bound	0,131

a. Test distribution is Normal.

b. Calculated from data.

c. Lilliefors Significance Correction.

d. Based on 10000 sampled tables with starting seed 2000000.

Lampiran D
UJI LINEARITAS

Case Processing Summary

	Cases					
	Included		Excluded		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
Kelekatan * Intimacy	385	100.0%	0	0.0%	385	100.0%

Report

Kelekatan			
Intimacy	Mean	N	Std. Deviation
57	64.00	1	
65	66.00	1	
68	63.00	1	
73	90.00	2	0.000
74	84.00	1	
76	73.50	2	7.778
78	66.33	3	7.506
79	82.00	1	
80	96.50	2	0.707
81	100.50	2	16.263
82	78.00	2	11.314
83	72.00	2	7.071
84	81.33	6	8.406
85	82.33	6	6.623
86	85.00	1	
87	80.63	8	15.137
88	87.33	3	9.292
89	74.00	2	15.556
90	86.00	2	2.828
91	86.40	5	10.854
92	77.00	4	15.769
93	86.80	10	11.555
94	83.00	5	7.036

95	83.14	7	5.305
96	87.25	8	7.146
97	83.14	7	6.744
98	83.64	11	10.337
99	87.00	10	10.832
100	83.00	1	
101	83.38	16	11.413
102	87.13	15	12.112
103	89.56	18	8.104
104	90.43	14	11.521
105	89.00	19	13.072
106	87.63	8	5.655
107	95.09	11	5.873
108	85.71	14	14.371
109	91.80	15	13.078
110	78.92	12	19.658
111	86.31	16	14.903
112	92.09	22	10.341
113	86.06	17	12.769
114	93.77	13	10.264
115	90.20	5	7.662
116	93.00	15	15.123
117	88.40	10	10.124
118	92.88	8	11.667
119	96.43	7	6.803
120	94.30	10	13.728
121	84.67	3	2.082
123	69.00	1	
Total	87.31	385	12.240

ANOVA Table

		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
Kelekatan * Intimacy	Between Groups	12203.288	50	244.066	1.799	0.001
	Linearity	4418.140	1	4418.140	32.557	0.000
	Deviation from Linearity	7785.148	49	158.881	1.171	0.213
	Within Groups	45325.309	334	135.705		
Total		57528.597	384			

Lampiran E
REGRESI LINEAR SEDERHANA

Model Summary

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	.277 ^a	0,077	0,074	10,735

a. Predictors: (Constant), Kelekatan

ANOVA^a

Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	3671,398	1	3671,398	31,861	.000 ^b
	Residual	44133,865	383	115,232		
	Total	47805,262	384			

a. Dependent Variable: Intimacy

b. Predictors: (Constant), Kelekatan

Coefficients^a

Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients		Sig.
		B	Std. Error	Beta	t	
1	(Constant)	81,792	3,946		20,729	0,000
	Kelekatan	0,253	0,045	0,277	5,645	0,000

a. Dependent Variable: Intimacy

Lampiran F
KATEGORISASI

Descriptive Statistics

	N	Minimum	Maximum	Mean	Std. Deviation
Kelekatan	385	35	112	87,31	12,240
Intimacy	385	57	123	103,85	11,158
Valid N (listwise)	385				

Kategori_IV.K

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	1	194	50,4	50,4	50,4
	2	191	49,6	49,6	100,0
	Total	385	100,0	100,0	

Kategori_DV.I

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	1	41	10,6	10,6	10,6
	2	344	89,4	89,4	100,0
	Total	385	100,0	100,0	